



連合町内会・まちセン広報 第7号

太平百合が原



令和7年11月20日発行
責任者:太平百合が原連合町内会
会長 庵跡 邦子
太平百合が原まちづくりセンター
所長 輪島 誠
連絡先:太平8条7丁目2-1
電話:771-9180



令和7年度 太平百合が原地区 防災訓練を実施しました！



10月23日(木)太平小学校にて太平百合が原地区防災訓練が行われました。この訓練は太平百合が原地区まちづくり協議会が主催し、町内会員や関係団体と太平小学校の4年生の計170名が参加しました。参加者は3つのグループに分かれて順番に訓練を行いました。段ボールベットや簡易トイレの設営訓練では児童が積極的に設営を進め、完成したベッドやトイレに座ってみたり、実際の避難所ではどのように使うべきかを考えたりしました。徒手搬送法の訓練では、子どもの力でも道具を使わずに負傷者を運ぶことができる方法を学び、負傷者を運ぶ体験をしました。毛布を使った応急担架の作り方も学び、意外と丈夫な担架に驚いていました。どの訓練も大人と子どもが一緒に試行錯誤し相談しあいながら真剣に取り組んでいました。



ハッピースマイル運動 ～ごみ拾い・あいさつ運動～



「おはようございます。」小雨まじりの寒い朝、元気な声で、ランドセルをゆらしながら通り過ぎた子供たちの手には、ビニール袋がありました。(中には空き缶等のゴミが入っています。)10月22日(水)太平小学校・太平南小学校・太平中学校の合同による「ごみ拾い・あいさつ運動」が実施されました。この取り組みは、3校の児童・生徒がそれぞれの通学路のゴミを拾いながら登校するもので、持ち込まれたゴミは分別作業をして、それぞれの授業に戻りました。



ふれあいもちねバ大会が 開催されました。



11月16日(日)に太平百合が原地区青少年育成委員会主催による「ふれあいもちねバ大会」が太平百合が原地区センターで開催されました。近隣の小学校児童や保護者約150名が参加しました。会場では3箇所に分かれて臼(うす)と杵(きね)で、合いの手の合図により「よいしょ！」と声を掛けながら餅つきを行いました。なれない杵うちでしたが、皆、笑顔で楽しんでいました。お餅は柔らかく、アツアツのうちにお雑煮でいただきました。児童からは、餅つきは初めてで、杵をつくのに苦戦したこと、けど、とても良い経験が出来たと話していました。



札幌市交通安全運動 推進委員会会長表彰

太平百合が原地区センターにおいて、「札幌市交通安全運動推進委員会会長表彰」の授与が行われました。交通安全運動の推進あるいは実践活動に尽力し交通安全に貢献された方を表彰し、長年にわたる功績を讃え贈られるもので、交通安全母の会から15名が受賞されました。



札幌市交通安全功労者市長表彰

太平百合が原まちづくりセンターにおいて、「札幌市交通安全功労者市長表彰」の授与が行われました。交通安全指導員として、太平百合が原交通安全実践会において地域の交通事故防止及び交通安全運動の推進に尽力している方を表彰し、永年にわたる功績を讃え贈られるもので、交通安全実践会の宮本幸生様が受賞されました。



福祉部会

まちづくり協議会各部会研修会が開催されました

環境部会

11月17日(月)に太平百合が原まちづくり協議会福祉部会による研修会が太平百合が原地区センターで、太平百合が原まちづくりセンター所長(札幌市消防局職員)を講師として招き、「家庭からの火災をふせぐために」をテーマとする防火講話が開催されました。火災の出火原因の1位は電気火災、皆さんの生活に身近な電化製品、コンセントから出火する事例が多く、古くなり傷んだコードから出火、また、コンセントを差込プラグ間のほこりから出火することが分かりました。講師からは、「年末の掃除の際に、今一度、ご確認していただくことで、未然に防げることになります」と話がありました。



11月17日(月)午後3時より、地区センター集会室においてまちづくり協議会環境部会の研修会が開催されました。本年度は、当地区に直接かかわり、日夜、犯罪被害防止活動を担っている太平交番の柴田昌宏巡査部長をお招きし、「身近な犯罪の被害と防止対策」をテーマとして、毎日のように新聞紙上をにぎわしている「特殊詐欺の実態」や高齢者にも可能な「被害に遭わないための防止対策」等の講話をいただきました。まち協の枠を超えて、各種団体の役員や町内会等30名の参加者があり、皆真剣に聞き入り有意義な研修会となりました。



新年会のご案内

令和8年太平百合が原地区新年交礼会を開催します。

※日時:令和8年1月10日(土)

※時間:12:00~14:00

※場所:ガトーキングダムサッポロ

3階シャルドネ

※会費:8,000円

★バス送迎については、後日ご連絡いたします。詳しくは太平百合が原まちづくりセンターまで。(TEL771-9180)



北部三連町連絡協議会が開催されました。



11月11日(火)札幌サンプラザにおいて、北部三連町連絡協議会(篠路茨戸連合町内会、太平百合が原連合町内会、拓北・あいの里連合町内会の役員等が会員)が開催されました。会議では、百合が原公園内に新設された「LiLiLi(リリリ)」や来年7月に全道阿波踊り大会が篠路地区で開催する報告がありました。その後、懇親会が開催され、来賓として北区長の佐藤伸二様、北区市民部長の田村博美様も臨席し、活発な情報交換を行いました。